

Découverte du cyclisme avec Brette sportif

Le club cycliste de Brette-les-Pins propose à toutes les personnes intéressées par la pratique du cyclisme de venir à l'après midi découverte, le samedi 3 septembre de 14 heures à 18 heures, à la salle polyvalente de Brette. Les éducateurs du club seront présents pour expliquer aux parents le fonctionnement de l'école de cyclisme. Il sera possible lors de cette porte ouverte de pratiquer quelques jeux d'adresse.

Le cyclisme à Brette-les-Pins, c'est se préparer au cyclisme de compétition sur route, à VTT, le cyclo-cross, la piste ainsi que le cyclisme de loisirs. Le club de Brette sportif, qui compte près d'une centaine de licenciés et dont la réputation va au-delà du département, axe son action sur les jeunes et particulièrement son école de cyclisme. Une cinquantaine de licenciés encadrés par les responsables ont participé le samedi 20 août à la matinale « Le



Les licenciés du club avec le vice-président Eric Joliveau lors de la matinale sur le circuit Bugatti.

Maine Libre » sur le circuit Bugatti à l'occasion des 24 Heures vélo. Les jeunes ont pu rouler à leur rythme sur ce mythique circuit. Une matinée qui s'est terminée autour d'un

pique-nique géant. C'est aussi cela l'esprit familial et convivial du club. Pour tous renseignements, contacter Laurent Drouault, président, au 06-24-78-84-88.